

Forums pour l'entourage

Comment aider un proche

Par Profil supprimé Posté le 17/10/2018 à 19h49

Bonsoir , je me tourne vers ce forum car je ne sais pas quoi faire ni vers qui me tourner, mon frère consomme de la drogue depuis je pense 2 ans de la cocaïne... au début cela été probablement à l'occasion a l'heure actuelle c'est plusieurs fois semaine voir tout les jours .. Il s endette, et consomme toujours plus je sais que la majorité du temps il prend sa avec de l'ammoniaque, il mélange tout sa avec de l alcool tout les jours .. Il est conscient de son problème mais se voile la face , y a quelques mois on a réussi à le présenter devant le médecin il a parler de ses problème il a obtenu un traitement et n a plus bu ni drogue durant 2 semaine mais actuellement il a rechuter il fait des nuits blanche , et ment énormément est ce que je peux obtenir le droit de le faire interné même si il ne veut pas ? Faut t'il attendre un drame pour avoir de l'aide , J'ai peur que mon téléphone sonne et m annonce, un drame j ai peur qu'il soit dans cette état et cause un accident grave il passes des nuits entière à prendre de la cocaïne clairement que faire par ou commencer quel démarche à entamer ?